

NUESTRO VIAJE A GALICIA

El dia 7 de octubre de 2018 nos fuimos a Galicia, los niños de quinto y sexto de Hinojales, Cañaveral y Corteconcepción. Primero fuimos a León, y cuando llegamos allí nos dijeron que iban a venir unos niñ@s de Alicante, cuando llegaron nos presentamos y nos hicimos más o menos amigos. Al día siguiente nos fuimos a una de las salas del hotel e hicimos unos grupos de niñ@s, después de hacer esos grupos nos fuimos a León a hacer unas acticidades. Y cada día hacíamos actividades diferentes, como por ejemplo visitar la torre de Hércules, ir al museo del DOMUS y muchas más. Y cada día nos cambiábamos de hotel y de ciudad, y visitabamos todas sus cosas, y así fue la semana, muy emocionante y muy divertida, ha sido la mejor semana de mi vida. El ultimo día por la noche fue él mas triste porque nos tuvimos que despedir de tod@s l@s niñ@s de Alicante y nos hicimos los mejores amig@s



Todo empezó un día que el director nos dio una gran noticia. Fue a nuestra clase y nos dijo a los niños de 5º y 6º de primaria que nos habían concedido una excursión a Galicia y nosotros nos pusimos muy contentos. El día de irnos quedamos todos en la parada de los niños de Hinojales y íbamos 13

nuestra clase y nos dijeron que habían concedido una excursión a Galicia y nos quedamos contentos. Cuando llegó el día de irnos quedamos todos en la parada de autobuses de Aracena con los niños y niñas de Hinojales y Corteconcepción. Tras una larga y triste despedida nos quedaban 13 horas de trayecto hacia León. Cuando llegamos, descargamos las maletas y entramos en el hotel Villapalomas y después fuimos a un parque, donde lo pasamos muy bien. En ese día conocimos León, su historia, sus monumentos e, el segundo día, visitamos Las Médulas

El primer día conocimos León, su historia, sus monumentos e hicimos juegos tradicionales. El segundo día, visitamos Las Médulas y la ciudad romana de Lugo. El tercer día, visitamos A Coruña, fuimos a la lonja y al museo del DOMUS. El cuarto día, nos fuimos a Santiago de Compostela, una mujer nos guió por Santiago para contarnos una historia, también nos llevó al mercado para enseñarnos las cosas típicas de Santiago. El quinto día, fuimos al Padrón y Freixa. Castro de Baroña y las Rías gallegas, también fuimos a unas pocas de tiendas para comprar regalos a nuestros familiares. Nos quedamos en un albergue a dormir y nos despedimos de los amigos y amigas que hicimos de los otros pueblos. A la mañana siguiente, nos fuimos para nuestros pueblos, hicimos varias paradas y por fin llegamos, tocaba el reencuentro con nuestros familiares. TERESA DÍAZ



varias paradas, para visitar y descubrir lugares de interés. Nuestros familiares . TERESA DIAZ

El día 7 de octubre de 2018 a la 8:00 de la mañana salimos con las maletas cargadas y muy entusiasmados a León. Cuando llegamos nos reunimos en una sala con los nuevos monitores y estuvimos hablando, luego nos dieron las habitaciones para poder dejar las maletas y organizarnos, más tarde fuimos a dar un paseo y llegamos a un parque, que era muy divertido, después fuimos a al hotel y a la hora de cenar llegaron los niños y niñas de Alicante. Al día siguiente nos levantamos y cuando desayunamos nos fuimos a visitar León, vimos su catedral, después hicimos una gymkana y consistía en preguntarle a las personas unas series de preguntas que nos hizo el monitor, mas tarde fuimos a almorzar y seguimos descubriendo León. El siguiente día, con nuestras maletas nos fuimos a una residencia de estudiantes, y después fuimos a las Médulas y por la tarde a Lugo. Por último cenamos y nos acostamos cada uno en su habitación. El día 9 de octubre estuvimos viendo A Coruña y un hombre nos guiaba. El día siguiente, nos fuimos a un albergue muy divertido y después fuimos a Santiago de Compostela y una mujer nos guiaba, y a la vez nos contaba historias, nos hacía bailes y nos decía significados de palabras importantes. El día 12 de octubre fuimos a unos pueblos y visitamos la casa de Rosalía de Castro, fuimos a una playa que había una ciudad antigua destrozada y por último fuimos a una escuela de vela guiada por unos hombres. Al final nos reunimos todos en una sala y nos pusieron un vídeo de toda la semana. MANUEL TRIANO